

INFO MDAA février 2024

MAISONS

DES AÎNÉS ET ALTERNATIVES EN OUTAOUAIS

Le bulletin qui compile les dernières nouvelles et vous informe des avancées des différents projets de MDAA en Outaouais.



Des nouvelles de nos projets de construction

L'agrandissement du Centre d'hébergement de la Vallée-de-la-Lièvre (CHVL)

L'appel d'offre pour l'agrandissement du bâtiment existant doit avoir lieu ce printemps. Le modèle de construction à Buckingham sera celui d'un bâtiment adjacent au Centre d'hébergement actuelle conçu autour d'une cour fermée. Les travaux devraient débuter suite à l'appel d'offre pour cette nouvelle ressource qui abritera 48 résidents.



Comme il s'agit d'une modification à une construction existante, plusieurs zones doivent être repensées pour recevoir la nouvelle partie. Il s'agit notamment du centre administratif qui changera de vocation pour devenir le centre alimentaire, le service des archives qui devra être relocalisé, ainsi que le lieu de réception des marchandises qui devra être déplacé vers l'avant du bâtiment. Les travaux exigent aussi une mise à niveau des planchers.



Le bâtiment prend forme pour la MDAA du secteur Masson-Angers



La construction se poursuit à Masson-Angers pour cette nouvelle MDAA bâtie sur le même modèle que celle du Parc-de-la-Montagne (PDLM). La MDAA accueillera 60 personnes âgées et 12 personnes vivant avec une déficience intellectuelle ou un trouble du spectre de l'autisme.

La MDAA comporte 3 étages, mais à la différence de PDLM, elle est construite sur des pilotis et les 3 étages sont donc « hors-terre ».

La réception du bâtiment est prévue pour début décembre; avec une entrée des premiers résidents prévue pour mars 2025.

Maniwaki : une mégastructure en bois

La MDAA de Maniwaki se construit sur 2 étages pour une capacité de 100 lits, avec une empreinte au sol trois fois plus grande que celle du Parc-de-la-Montagne. Sa structure est entièrement faite de bois.

Le projet en soi est particulier vu sa localisation en hauteur, juste à côté de l'Hôpital de Maniwaki. Cette MDAA inclura une maisonnée entièrement conçue pour héberger des résidents autochtones en prêtant une attention particulière au respect de leurs traditions.

La prise de possession du bâtiment est prévue pour fin février 2025.



Masham - secteur des Collines

Le secteur des Collines continue de connaître une forte croissance démographique; la plus forte dans toute la région de l'Outaouais. Notre établissement continue à réfléchir aux scénarios possibles pour répondre aux besoins d'hébergement de longue durée qui vont de pair. La possibilité d'agrandir le CHSLD existant a dû être écartée pour des questions de faisabilité matérielle, mais la recherche de solutions se poursuit avec la Société québécoise des infrastructures (SQI) et le ministère de la Santé et des Services sociaux (MSSS) afin de convenir de la meilleure solution immobilière possible pour notre clientèle.



Une rétrospective qui vaut le détour!

MDAA Parc-de-la-Montagne

Depuis l'inauguration officielle par la ministre Bélanger en novembre dernier, notre toute première MDAA en Outaouais tourne à pleine capacité. Notre établissement est particulièrement fier de la concrétisation de ce premier projet tant attendu.

Si vous souhaitez revoir les grandes étapes de la construction suivies de l'ouverture, [visionnez la vidéo rétrospective réalisée à cet effet.](#)

Bon visionnement!

